



No hubo traición con mi voto, aseguró Mónica Fernández

Horas después de que el Grupo Parlamentario del PRI notificó a la Mesa Directiva del Congreso capitalino la expulsión de la diputada Mónica Fernández, la expriista aseguró que no traicionó a nadie y que su voto a favor de la ratificación de Ernestina Godoy como titular de la Fiscalía fue institucional y sin recibir nada a cambio.

“No traicioné a nadie ni a nada. Siempre fui firme en mis redes sociales de que iba a votar institucionalmente”, comentó.

En conferencia de prensa, Fernández destacó que en un primer momento la oposición acordó votar en contra de extender el mandato de Godoy, pero al investigar los avances en el órgano de justicia cambió de parecer, lo que ocasionó su salida del tricolor junto con Wesley Chantal Jiménez.

“Traidor es quien crea divisionismo al interior del partido, quien trabaja en contra del partido cuando son tiempos electorales”, dijo, haciendo alusión al líder nacional partidista, Alejandro Moreno.

La expriista subrayó que no recibió nada a cambio de su sufragio en favor de la exfiscal; respecto a su situación política compartió que permanecerá como diputada sin partido: “Hasta este momento ya soy diputada sin partido y seguiré hasta este momento así”.

Sobre si tomará acciones jurídicas contra el líder nacional del PRI señaló que lo analizaba, pero que “no voy a hacer nada”.

La legisladora también compartió que está consciente que no podrá reelegirse como diputada local, pero que eso no significa que dejará de escuchar y apoyar a los habitantes de la capital del país.

Cuestionada sobre si ha considerado unirse a Morena, señaló que cuando inicie el periodo ordinario de sesiones el próximo 1 de febrero continuará con la frente en alto y permanecerá como diputada sin partido.

ANUNCIO

Hace tres semanas los legisladores se dieron cita en el recinto legislativo para votar la permanencia o no de Ernestina Godoy a la cabeza de la Fiscalía y el voto a favor de Mónica Fernández no fue bien recibido por el PRI ni los partidos de oposición.

De manera que en la sesión de este miércoles el coordinador parlamentario del tricolor, Ernesto Alarcón, notificó ante la Comisión Permanente del Congreso de la ciudad la expulsión de la diputada. / **24 HORAS**